



～どんぐりコーチから～

かすがい西保育所のお友達元気かな？おひげコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？コーチたちがサッカー教室を始める前に、ボール遊びをしていたので嬉しかったです！

パチパチキャッチ、アクションキャッチなどすぐに出来てきましたので、ドリブルや試合も沢山出来ました！ドリブルでゴールに向かいシュート！セイバーチームも、日本代表チームも沢山ゴールを入れたね！

またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～先生から～

記入者 小沢 哲 先生

巡回サッカー教室ありがとうございました。

爽やかな秋空の下、ボールを使った運動遊びを通して子どもたちもとても楽しい時間を過ごすことができました。

内容も充実していて、特に最後の試合では、夢中になりボールを追いかけてゴールを決めたり、友だちの頑張る姿を応援したりと、子どもたちの思い出になったようです。

教室の中で、挨拶やルールを守る大切さも教えていただき、就学を前にする子どもたちにもとても良い経験になりました。

ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会